

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 25. Juni 2013

Gehwegnutzung Rheingaustraße (CDU)

Der Magistrat wird gebeten, die nördlichen Gehwege in der Rheingaustraße zwischen Lutherstraße und Verbindungsstraße mit einer Markierungslinie als Orientierungshilfe für die Außenbewirtschaftung der dortigen Gastronomie zu versehen, die auch dem Fußgängerverkehr genügend Freiraum lässt.

Beschluss Nr. 0071

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.



Hahn
Ortsvorsteher